

COUPURES PRESSE 2024

Intermarché
LA HAYE-LECCAY



Groupama

Crédit Mutuel

BRICOMARCHÉ
MAISON - JARDIN

LA ^{19^{ème}} GAINSBARRE

COUPE DE FRANCE
NATIONAL 1



FÉDÉRATION FRANÇAISE
DE CYCLISME



SAMEDI 13 AVRIL 2024

Départ 13H30

PORTBAIL-SUR-MER



TROPHEE de la MANCHE

Animateur
Daniel MANGEAS

LA ^{25^{ème}} GISLARD

Dimanche 14 avril 2024 Départ 13H30

ST SAUVEUR VILLAGES

Chrysalis
BÂTIMENTS
D'ENTREPRISES

**PORT-BAIL
SUR MER**
TERRES & MER D'ÉVASION

**AMBULANCES
PILLET**
26, rue Grégoire
56300 PORTBAIL
02 33 04 00 00

Boulangerie - Pâtisserie
Thierry et Sabine
LEBRETON
campelletto,
campelletto...
campelletto...
52, rue Philippe Lebaud - 56350 PORT BAIL
Tel : 02 33 04 26 01

SKODA
SAINT - LÔ
CHERBOURG en COTENTIN

LA PRESSE
DE LA MANCHE

**Harmonie
mutuelle**
GROUPE vyv

leCotentin
COMMUNAUTÉ D'AGGLOMÉRATION

cm
COUTANCES
MER ET SECAGE

LA MANCHE
LE DÉPARTEMENT

**RÉGION
NORMANDIE**

Casino
supermarchés

MESDAMES et MESSIEURS

Les partenaires

Un Grand Merci pour votre aide financière.

Le 12 et 13 avril nous avons vécu un grand SUPER G en COTENTIN

En souvenir de 3 SUPER MECS.

Serge GAINSBORG

Gérard GAUNELLE

André GISLARD

--

360 coureurs

29 équipes

1 équipe BELGE - 20DN1-5DN2- 3DN3-

--

Du spectacle merci messieurs les coureurs.

Beaucoup de spectateurs sur les deux jours.

Merci aux médias présents sur La GAINSBARRE et la GISLARD:

France 3 Basse-Normandie, TEVI, France Bleu, Tendances Ouest, Ouest France, Presse de la Manche, Manche Libre.

MERCI à la Voix du Tour de France Monsieur Daniel MANGEAS,

Pour l'animation des deux jours

Vous pouvez voir les vidéos réalisées par Eric LEDOYEN et son fils sur YouTube

Coupe de France DN1 (#2) La Gainsbarre - Portbail (Manche)

📄 Informations des régions

📄 Partager 



Intermarché LA HAYE LESZAY  **Groupama** **Crédit Mutuel** **BRICOMARCHÉ** 03399001 - JULES

LA 19^{ème} GAINSBARRE

COUPE DE FRANCE NATIONAL 1 **ROUTE** **FÉDÉRATION FRANÇAISE DE CYCLISME**

LE SAMEDI 13 AVRIL 2024 Départ 13H30

PORTBAIL-SUR-MER

RAYMOND POULIDOR

Trophée de la MANCHE **Crédit Mutuel** **Gogo GAUNELLE**

Animateur Daniel MANGEAS

LA 25^{ème} GISLARD

Dimanche 14 avril 2024 Départ 13H30

ST SAUVEUR VILLAGES

GIANT SAINT-LÔ - CHERBOURG - CAEN
ENCORE LEVAGE & MANUFACTURE
CHRISTOPHE
LE PELLEY Electricité
SANITOIT
MARIE TOIT
FATOUT TP
Daltoner Solutions pour le bureau

chrysalis SERVICES D'ENTREPRISES
PORT-BAIL SUR MER TERRES & MER D'ÉVASION
AMBULANCES PILLET
Boulangerie - Pâtisserie LEBONNETIER
SKODA SAINT-LÔ CHERBOURG en COTENTIN
LA PRESSE DE LA MANCHE

Harmonie mutuelle GROUPE VIV
leCotentin
CAPIVALLET 401 27 20100
LA MANCHE LE DÉPARTEMENT
RÉGION NORMANDIE
Casino supermarchés

Abritel*



Des locations pour vous retrouver

Recher

Actu > Normandie > Manche > Port-Bail-sur-Mer

Cyclisme. Pour fêter ses 20 ans, la Gainsbarre s'offre une troisième Coupe... de France N1

Pour la troisième fois de son histoire, la Gainsbarre, célèbre course cycliste de Portbail (Manche), aura le privilège de servir de support à la Coupe de France N1, le 13 avril.



Douze ans après la victoire de Damien Le Fustec, Portbail (Manche) sera de nouveau le théâtre, ce samedi 13 avril 2024, d'une manche de Coupe de France N1. (©Archives / La Presse de la Manche)

Par [Rédaction La Presse de la Manche](#)

Publié le 12 Avr 24 à 17:31

[Voir mon actu](#)

[★ Suivre La Presse de la Manche](#)

Pour la troisième fois de son histoire, [la Gainsbarre](#) aura, ce **samedi 13 avril 2024**, le privilège de servir de support à la **Coupe de France N1**, l'antichambre du professionnalisme. **Petit coup d'œil dans le rétro...**

À lire aussi

[VIDÉO. Cyclisme : la victoire de Benoît Cosnefroy à la Flèche Brabançonne et sa réaction](#)

2009 : une première historique

À peine cinq ans après sa création, en 2004, la Gainsbarre a déjà gagné ses lettres de noblesse dans le milieu de la petite reine. Grâce au **travail colossal d'André Quentin**, un organisateur passionné, dévoué, persuasif et sacrément débrouillard, l'épreuve portbailaise prend rapidement une bonne place sur l'échiquier national en étant désignée comme **manche de**

Derni
La Pres

Décora
vous av
dédié !
Sponsor

Le Jour
vend
avril.
[Lire le](#)

Le jour
versior

Je m



Portbail: la "Gainsbarre", course cycliste nationale, fête ses 20 ans

André Quentin, fondateur et organisateur de la "Gainsbarre", était l'invité de BFM Normandie ce mercredi. Il présente...
[Voir plus](#)

Le 10/04/2024 à 13:14 | Durée : 2:46



SUR LE MÊME SUJET



Coupe de France (2ème manche) : L'AVCA dans les temps

🕒 15 avril 2024

En rentrant 2 coureurs dans le top 20 de la 2ème manche de coupe de France, l'AVCA reste sur les mêmes temps de passage que l'an dernier. Cette 2ème manche (sur 6) qui s'est déroulée ce week-end autour de Portail (Manche) sur le tour de la Gainsbarre (174 km), ne laissera pas un souvenir impérissable mais l'essentiel est là ! L'AVCA préserve toutes ses chances de podium avant le circuit de dimanche prochain en Auvergne après la 10ème place du Suédois, Hugo Lennartsson (+0'55), et la 17ème place de Jérémie la Grenade (+0'58), derrière le vainqueur du jour Victor Papon (Paris Cycliste Olympique), leader provisoire du classement individuel qui signe sa 2ème victoire de la saison. Le Canadien de la formation aixoise n'a pas caché sa « *petite déception quand le podium nous échappe ! On entame toujours un circuit avec l'idée de la gagner. Cette course s'est drôlement déroulée. Il y a eu des gros mouvements de course assez tôt qui sont allés jusqu'au bout. Perso, j'ai manqué de patience. J'ai voulu faire la jonction seul en début de course. Finalement, j'ai réussi à rentrer avec un petit groupe plus tard dans la course, mais j'ai payé pour mon effort du début pour tenter de faire la différence. Hugo (Lennartsson) a été super costaud, il était dans la grosse échappée du début et s'est arraché jusqu'à la fin pour aller chercher un Top 10.* »

En revanche, pour Manu Houcou qui pointe à la 71ème place, une semaine après son premier succès en DN1 en Côte d'Or et la 112ème place de Louis Sutton, loin du peloton de tête (+11'13). Pas le temps de cogiter ni de perdre les pédales puisque le week-end prochain, à Cusset, se joue la 3ème manche et la 4ème, dans 15 jours dans le Lot.

Prochaines manches :

3ème manche – le 21 avril – Trophée Souvenir Roger Walkowiak à Cusset (Auvergne-Rhône-Alpes)

4ème manche – le 28 avril – Chrono 47 (Nouvelle Aquitaine CLM par équipe)

5ème manche – le 23 juin à Caux Tour – Trophée Philippe Anquetil – Souvenir André Mallet (Normandie)

6ème manche – le 22 septembre – Classique Puisaye Forterre (Bourgogne)

Classement provisoire après 2 manches :

1er – VC Rouen 76 : 155 pts

2ème – Paris Cycliste Olympique : 117 pts

3ème – VC Villefranche : 109 pts

4ème – Vendée U : 85 pts

5ème – Morbihan Adris : 84 pts

6ème – AVCA : 66 pts

(...)

21ème – Mayenne V&B : 0 pts

🔒 Port-Bail-sur-Mer. La Gainsbarre, course cycliste prestigieuse, fête ses 20 ans

Cyclisme. Chaque année, cette belle course amateur draine un nombreux public. En 2024, elle aura lieu samedi 13 avril à Port-Bail-sur-Mer.

Publié le 10/04/2024 à 14h28 - Par Jacky Lebuhotel



Le sociétaire de Sojasun Espoir, Hugo Millet, s'est imposé, samedi 15 avril 2023, sur la Gainsbarre, en ouvrant son palmarès en catégorie Elite. - Louis Letierrier

Interlocuteur unique
pour tous vos travaux

Accompagnement
et suivi de chantier



Cyclisme. Coupe de France N1 : le CC Nogent chasse les points dans la Manche

Le CC Nogent-sur-Oise espère ouvrir son compteur de points lors de la deuxième manche de la Coupe de France N1, samedi 13 avril, sur la 19e édition de la Gainsbarre à Portbail (Manche).



Mathis Pichon et les Nogentais disputent la deuxième manche de la Coupe de France, samedi 14 avril dans la Manche. - (Photo THIERRY RAYNAL)

Pour ses 20 ans, la Gainsbarre

LES 28 ÉQUIPES

N1

VC Rouen 76
Morbihan Adris
Cré-Actuel Marie Morin
U22
Villefranche Beaujolais
Vendée U
Charvieu Chavagneux
AVC Aix-en-Provence
Paris OC
Occitane Formation
AC Bisontine
Hexagone-Corbas Lyon
CC Etupes
SCO Dijon
Team Bricquebec Cotentin
VCP Loudéac
Bourg Ain cyclisme
EC Saint-Etienne Loire
Guidon Chalettois
CC Nogent-sur-Oise
Dinan SC
Mayenne-V&B-Monbana

N2

USSA Pavilly Barentin
Moyon-Percy
ES Torigni

N3

VC Avranches
VCA Saint-Quentin
Villeneuve-Saint-Germain
Belgique
Urbano-Vulsteke

Calendrier

COUPE DE FRANCE N1

Déjà disputé

1^{re} manche : Tour des 4B
Sud-Charente (Charente)

Aujourd'hui

2^e manche : La Gainsbarre,
à Portbail (Manche)

21 avril

3^e manche : Souvenir
Walkowiak, à Cusset (Allier)

28 avril

4^e manche : Chrono 47
(Lot-et-Garonne)

23 juin

5^e manche : Caux Tour
(Seine-Maritime)

22 septembre

6^e manche : La Classique
Puisaye-Forterre (Yonne)

FAVORIS

F. Lecamus-Lambert (Rouen)
Jocelyn Baguelin (Morbihan)

Clément Izquierdo (Aix)
Henry Lawton (Morbihan)
Killian Théot (Rouen)

Ilan Larnet (Dinan)
Hugo Millet (Bourg Ain)
Victor Guernalec (Bourg Ain)
Mickaël Guichard (Morbihan)

**

Adrien Garel (TBC)
Antoine Raugel (Villefranche)
Yohann Simon (Dinan)
Markus Pajur (Saint-Etienne)

*

Gari Lagnet (Dijon)
Guillaume Adam (Rouen)
Hans Rullier (Loudéac)
Théo Thomas (Villefranche)
Clément Le Boetaz (Charvieu)
Nicola Marcerou (Vendée U)
Max. Cushway (Morbihan)
Thomas Morichon (Dijon)



→ Vainqueur l'an passé sous les couleurs de Sojasun, le Mayennais Hugo Millet (21 ans) est de retour pour défendre son titre, désormais sous les couleurs de Bourg-en-Bresse.

Portbail, la piste aux étoiles

QUEL EST le point commun entre Romain Bardet, Julian Alaphilippe, Guillaume Martin, Bryan Coquard ou encore Christophe Laporte ? Avant d'être catalogués parmi les meilleurs Français de leur génération, tous ont participé, à l'aube de leur glorieuse carrière, à l'une des deux précédentes manches de Coupe de France N1 qui se sont déroulées à Portbail, en 2009 et 2012.

Cette année encore, pour la troisième (et probablement dernière) labélisation de la Gainsbarre à l'échelon N1, plusieurs pépites tricolores viendront comme eux s'aguerrir aujourd'hui sur les routes de la Côte des Isles, en provenance de Dijon, Aix-en-Provence, Besançon ou Dinan.

Avant de se faire un nom auprès du grand public, les jeunes talents comme le promoteur Maximilian Cushway (19 ans) devront toutefois se frotter aux valeurs sûres du peloton amateurs tricolore, des coureurs dans la force de l'âge comme Florentin Lecamus-Lambert (24 ans), Jocelyn Baguelin (24 ans), Killian Théot (24 ans), vainqueur en 2019, Florian Rapiteau (25 ans), Thomas Morichon (26 ans) ou encore Mickaël Guichard (30 ans).

Amateurs au niveau de la carrosserie mais doté d'un moteur de professionnel, tous ces solides et expérimentés coureurs chercheront à engranger le plus grand nombre de points pour le classement général de la Coupe de France N1, le fil rouge de leur saison.

Les pépites contre les terreurs d'Elite

Entre les équipes qui voudront tout dynamiter rapidement, celles qui penseront,

peut-être à tort, avoir la main-d'œuvre nécessaire pour tenir les échappés en laisse, celles qui se feront oublier en attendant de surgir pour une éventuelle arrivée massive, les différentes consignes au briefing laissent augurer une bataille passionnante et sans répit, assurément physique mais aussi très tactique.

Pour les 20 ans de la création de la Gainsbarre, préparez-vous à la grande bagarre !

Baptiste HUE



→ Actuel leader de la Coupe de France N1 après notamment le succès de Florentin Lecamus-Lambert lors de la première manche, le VC Rouen 76 devrait être l'un des principaux acteurs de la journée.

15 passages

Les spectateurs présents sur la ligne d'arrivée pourront voir les coureurs défilier à 15 reprises.

168 coureurs

Avec 28 équipes de 6 coureurs, c'est un magnifique peloton fort de 168 unités qui sera au départ aujourd'hui.

10 vainqueurs

Dix lauréats de la Gainsbarre ont ensuite évolué chez les professionnels, notamment Julian Alaphilippe, double champion du monde.

Programme

AUJOURD'HUI

La Gainsbarre, à Portbail : 2^e manche de la Coupe de France N1

Départ : 13 h 30 ; **Arrivée** : Vers 17 h 15 ; **Distance** : 174,3 km (5 tours de 12,5 km + 8 tours de 1,8 km + 2 tours de 8,7 km) ; 168 engagés

DEMAIN

La Gislard, à Saint-Sauveur-Lendelin : Elite Nationale
Départ : 13 h 30 ; **Distance** : 140 km (14 tours de 10 km) ; 178 engagés

PALMARÈS

2023 : Hugo Millet
2022 : Thibaut Madoré
2021 : annulée
2020 : annulée
2019 : Killian Théot
2018 : Alan Riou
2017 : Clément Orceau
2016 : P. Tzortzakis
2015 : Bryan Alaphilippe
2014 : C. Kastrantas
2013 : Dimitri Claeyss
2012 : Damien Le Fustec
2011 : Julian Alaphilippe
2010 : Renaud Pioline
2009 : Thomas Bourdelle
2008 : Jérôme Barbey
2007 : Cyrille Noël
2006 : Jonathan Thibaut
2005 : Jérémie Galland
2004 : Dominique Rollin

Victor Papon, l'invité surprise d'un

Classement

1. Victor Papon (Paris) les 174,3 km en 3 h 52'14"; 2. Ilan Larmet (Dinan) à 15"; 3. Rayan Boulahoite (Vendée U) à 15"; 4. Antony Chamerat-Dumont (Villefranche) à 15"; 5. Fabio Do Rego (Paris) à 15"; 6. Guillaume Adam (Rouen) à 15"; 7. Victor Guernalec (Bourg) à 15"; 8. Alexandre Jamet (Saint-Etienne) à 15"; 9. Thomas Husni (Charvieu) à 21"; 10. Hugo Lennartsson (Sue, Aix) à 55"; 11. Alfred George (Gbr, Dijon) à 58"; 12. Killian Théot (Rouen) à 58"; 13. Jocelyn Baguelin (Morbihan) à 58"; 14. Adrien Gareil (TBC) à 58"; 15. Markus Pajur (Saint-Etienne) à 58"; 16. Théo Thomas (Villefranche) à 58"; 17. Guillaume Dauschy (Nogent) à 58"; 18. Jérémie La Grenade (Aix) à 58"; 19. Antoine Raugel (Villefranche) à 58"; 20. Nicola Marcerou (Vendée U) à 58"; 21. Benjamin Labbé (TBC) à 58"; 22. Clément Guilbert (Moyon) à 58"; 23. Axel Bouquet (Moyon) à 58"; 24. Erwann Fillion (TBC) à 58"; 25. Théo Méal (TBC) à 58"; 26. Nicolas Malle (Torgny) à 3'45"; 27. Benjamin Bra-mouillé (Moyon) à 5'20"; 28. Antoine Olard (TBC) à 5'24"; 29. Johann Simon (Dinan) à 7'35"; 30. Maxime Renault (Avranches) à 7'38"; 31. Sacha Poulard (Avranches) à 10'12"; 32. Louis Onesime (Moyon) à 10'14"; 33. Jack Dallyn (Torgny) à 11'13"; 34. Joris Lepoittevin-Dubost (Moyon) à 11'13"; 35. Elliot Moisserson (Avranches) à 11'13"; 36. Théo Guéret (Torgny) à 11'13"; 37. Hugo Goncalves Fernandes (Moyon) à 11'13"; 38. Adrien Lagrée (TBC) à 11'18"; 39. Killian Briand (Avranches) à 11'18"; 40. 168 partants, 138 classés. Abandons : Scott Chauvin, Paul Lebatard, Cyrille Patoux (Torgny), Julien Mottay, Romain Noël (Avranches)

Coupe de France N1

Le VC Rouen conserve la tête

Leader avant cette 2^e manche de la Coupe de France N1, le VC Rouen conserve sa place grâce notamment aux accessits de Guillaume Adam (6^e) et Killian Théot (12^e). A noter la belle performance du promu briquebétails qui s'installe dans le Top 10.

2^e manche : 1. Paris OC (95 pts); 2. VC Villefranche Beaujolais (59 pts); 3. VC Rouen (52 pts)...; 9. Team Briquebec Cotentin (26 pts)...

Classement général (après deux manches sur six) : 1. VC Rouen (154 pts); 2. Paris OC (117 pts); 3. VC Villefranche Beaujolais (107 pts)...; 9. Team Briquebec Cotentin (44 pts)...

La 3^e manche aura lieu dimanche prochain dans l'Allier

La Presse de la Manche - Dimanche 14 avril 2024



→ Nouveau venu dans le monde du cyclisme, Victor Papon (Paris OC) s'est fait un nom hier à Portbail en remportant en solitaire une exceptionnelle édition de la Gainsbarre.

Le plus beau des cadeaux

ON PEUT l'avouer maintenant : on pensait s'ennuyer un peu au départ de cette Gainsbarre millésimée Coupe de France N1. S'il confère à l'épreuve un certain standing et lui garantit un plateau prestigieux, ce label est aussi souvent synonyme de course cadencée pour ne pas dire ronronnante, avec des calculs d'épiciers pour marquer des points et des schémas dignes des pros, où les équipiers des sprinteurs tiennent en laisse les échappés avant de mettre en route pour les ramener à la niche. Bref, du classique, sans grande saveur... En bien, figurez-vous qu'on a rarement été aussi heureux d'avoir eu tort ! Hier, ce fut en effet une Gainsbarre plus pétillante que jamais auquel nous avons eu le privilège d'assister. Pendant près de 4 heures de pur spectacle, les 168 acteurs ont sublimé ce parcours usant, pour offrir au public un cyclisme « champagne », avec une bagarre incessante, un peloton vite distoqué, des groupes éparpillés, des favoris piégés mais qui ne renoncent pas, des rebondissements et des enterrement de première classe, un final haletant à vous faire dresser les poils et, cerise sur le gâteau

d'anniversaire, un triomphe en solitaire pour le rafraîchissant Victor Papon, un garçon aussi fort sur le vélo que sympathique sur le podium. Ajoutez à cela l'émotion d'un gars du cru (Guillaume Adam, 6^e) à la lutte jusqu'au bout pour la victoire, sans oublier les commentaires avisés du truculent Daniel Mangeas, et vous comprendrez à quel point la grande famille des amoureux du vélo était heureuse de se retrouver du côté de Portbail.

Une réussite sportive et populaire

Cette effervescence sans précédent, cet élan d'enthousiasme ne demande qu'à se prolonger cet après-midi à Saint-Sauveur-Lendelin, où les mêmes protagonistes se retrouvent pour souffler les 25 bougies de la Gislard. En attendant, ce matin, André Quentin peut déjà savourer la franche réussite sportive et populaire de cette mémorable édition de sa Gainsbarre, son « bébé », qu'il couve depuis 20 ans pour l'ériger parmi les « monuments » du cyclisme amateur français. Bravo et merci « Dédé » !

Baptiste HUE

Un Parisien en forme olympique

VOICI TROIS choses à savoir sur Victor Papon (23 ans), un étonnant vainqueur.

1 C'est sa plus belle victoire

Après un premier succès en Elite en début de saison, Victor Papon a passé un cran supplémentaire en s'imposant en Coupe de France N1, le plus grand succès de « ma petite carrière », selon son humble formule. « Gagner comme ça, finir en solitaire... A la fin, je pleurais presque sur le vélo ! Gagner devant tout ce public, pouvoir prendre le temps de savourer, ça fout la chair de poule, c'est excellent ! »

2 C'est un ancien triathlète

Pas forcément cité dans la liste des favoris, le nom de Victor Papon n'était pas forcément familier pour les suiveurs, même les plus mordus. Et pour cause, le coureur du Paris OC est tout frais dans le cyclisme, un sport auquel il s'adonne à 100 % depuis... cette année. « Avant, je faisais du triathlon », explique le natif de Langres



→ Victor Papon va défendre son maillot de leader du Super G en Cotentin aujourd'hui sur les routes de la Gislard.

(Haute-Marne), qui évoluait encore en N3 la saison dernière.

3 Il rêve de passer professionnel

Malgré un âge avancé, ce petit gabarit ne désespère pas de voir les portes du monde

professionnel s'ouvrir à lui. « Je ne suis plus tout jeune, mais je suis arrivé tard dans le vélo et je continue de progresser, donc j'y crois. » En attendant il assure ses amis en validant un master en école de commerce. La tête et les jambes Victor Papon...

Ba. H.

20^e anniversaire époustouflant !



→ Sur ses terres, Guillaume Adam a été très soutenu par le public cotentinois comme ici dans la côte de la Raterie.

Guillaume Adam, un super animateur

ET DIRE qu'il ne devait pas être présent... Initialement sélectionné pour participer à Liège-Bastogne-Liège espoirs, Guillaume Adam a finalement été « reversé » à la dernière minute sur la Gainsbarre pour pallier le forfait de son coéquipier Kevin Le Cunff. S'il était au départ déçu de manquer l'occasion de découvrir la classique belge, le Brien du VC Rouen 76 était amplement consolé hier soir avec le premier Top 10 de sa carrière (6^e) en Coupe de France N1, un prix du plus combatif décerné à l'unanimité par le collège des journalistes, le maintien de son équipe en tête du classement général et surtout un bon bol

d'air frais après un début de saison gâché par un virus.

C'est bon pour le moral

« Il m'en a manqué un peu à la fin. C'est dommage, j'aurais adoré faire un podium à la maison. Quand on arrive pour la victoire, on espère toujours mieux... Mais, je préfère retenir le positif. C'était une belle journée à l'avant ! », s'illumine ce souriant coureur de 22 ans, déjà créditée en 2022 d'une belle 7^e place à Portbail sous les couleurs du Team Bricquebec Cotentin. « Pour le moral, ça fait du bien. J'ai pu voir que la forme revenait. »

Cette prestation convaincante et annonciatrice d'un joli printemps a été suivie avec ferveur par sa mère Patricia, ses deux frangins Maxime et Mathis, ses grands-parents Roger et Geneviève ainsi que son tonton d'entraîneur, Alain Leclerc, visiblement ému. Seul bémol, son papa Philippe, retenu à son magasin de cycles, n'était pas présent sur le bord de la route pour assister à cette remarquable performance. Qu'il se rassure : au regard du coup de pédale affiché par son prometteur fiston, il y en aura certainement d'autres. Et des plus belles...

Ba. H.

Le TBC à la fête à la maison

ANTOINE Lecarpentier, le directeur sportif du Team Bricquebec Cotentin, avait promis un collectif combatif sur cette manche de Coupe de France à domicile. Il a été parfaitement entendu avec notamment Erwann Fillion et Théo Méal présents aux avant-postes. « Le comportement des gars est irréprochable. On a été acteurs de la course », observe-t-il, presque déçu du résultat brut à l'arrivée. « On méritait mieux. Après, il faut positiver. Pour un promu, on arrive à placer deux coureurs dans les points (Gare 14^e, Labbe 27^e) et on rentre dans le Top 10 au général. On ne va pas se plaindre... »



→ Adrien Gare (TBC), 14^e.

M. B.



→ Le Brien Guillaume Adam, à la pointe du combat dès le départ et à l'arrivée, a bien mérité son prix du plus combatif.

45,03 km/h

L'intensité de cette Gainsbarre se traduit par une moyenne hallucinante de 45,03 km/h, digne d'une course professionnelle.

RÉACTIONS

Adrien Gare (Team Bricquebec Cotentin, 14^e) : « A la mi-course, j'étais pointé à 4 minutes mais on a réussi à sortir à une vingtaine pour revenir à l'avant. J'avais des super jambes et, au final, c'est un peu dommage de s'en sortir avec seulement une place de 14^e. Par rapport à la course qu'on réalise, par rapport à notre collectif, ce n'est pas cher payé, mais on a été battus, peut-être pas par plus fort, mais par plus audacieux. En tout cas, c'était une belle course, j'imagine que ça devait être un beau spectacle pour le public ! »

Jean-Marie Pezet (Président, Team Bricquebec Cotentin) : « On avait deux coureurs à l'avant, on place deux coureurs dans les points (Ndr: Top 30), c'est très bien. On aurait aimé faire un Top 10 à la maison, mais avec un tel plateau, c'est déjà très bien. »

ÉCHOS

Public : La vélo est toujours aussi populaire. Que ce soit dans les côtes ou à l'arrivée, le public a répondu massivement à l'appel de la Gainsbarre. Une belle récompense pour les organisateurs et les partenaires.

International : Il y avait de l'exotisme hier au sein du peloton avec des coureurs venus du Canada, d'Australie mais aussi des... Bermudes.

Pros : Dans les voitures des directeurs sportifs, on retrouvait des anciens pros, notamment le Lituanien Evaldas Siskevicius, 9^e de Paris-Roubaix en 2019 et 2^e de la... Gainsbarre en 2009.

Fils : Des fils d'anciens champions étaient au départ comme Aubin Vasseur, fils de Cédric, double vainqueur d'étape du Tour, et Lorenzo Magnien, fils d'Emmanuel, 2^e de Milan-San Remo 98.

Miss : C'est Pauline Bramoullé, licenciée à l'AS Tourlaville, qui officiait en tant que miss lors de la cérémonie protocolaire.

Junior : Seulement junior 2^e année mais déjà classé en Open 1, Axel Bouquet (Moyon) a été épatant en se glissant dans la bonne échappée, pour le plus grand bonheur de son père, l'ancien pro Camille Bouquet.

Radar : Pour ne pas que les voitures des DS soient « flashées », le radar mobile installé sur la route touristique a été bâché pendant la course, en accord avec les autorités.

LE FILM

Km 1 : Jonas François (Ville-neuve) et Anthony Chamerat-Dumont (Villefranche) sont les premiers attaquant de l'après-midi. Ils sont rapidement rejoints par une vingtaine de coureurs, notamment Guillaume Adam (Rouen) et Théo Méal (TBC). Les fuyards vont compter jusqu'à 15 secondes d'avance.

Km 10 : Peloton groupé.

Km 15 : Attaque en tête de peloton, ils sont une vingtaine de coureurs à l'avant. Nous avons-là : Guillaume Adam (Rouen), Gaëlig Glon (Morbihan), Luke Kaden Hopkins (Vendée U), Anthony Baudis (Charvieu), Anthony Chamerat-Dumont et Théo Dumont (Villefranche), Axel Bouquet et Clément Guilbert (Moyon), Victor Loulègue (Bourg), Martin Deschastres (AC Bisontine), Théo Méal (TBC), Aurélien Costeplane (Occitane), Jeno Groot-Jans (Urbano), Hugo Lennartsson (Aix), Valentin Poulain (Laval), Ludovic Bideau (USSAPB), Florian Rapiteau (Dinan) et Louis Dudek (Corbas Lyon).

Km 26 : Avance du groupe de tête : 1'10".

Km 36 : Un contre est pointé à 1'15", le peloton à 2'30".

Km 61 : Trente-trois coureurs sont en contre et le peloton est à plus de trois minutes.

Km 73 : Le contre est revenu à quarante secondes. Le mano a mano entre les deux groupes va durer durant de longs kilomètres.

Km 130 : Dans la Raterie, le groupe de tête explose. Des coureurs du peloton parviennent à revenir sur l'avant de course au prix d'un gros effort.

Km 144 : On retrouve quatre coureurs à l'avant : Ilan Larmer (Dinan), Anthony Chamerat-Dumont (Villefranche), Rayan Boulahoite (Vendée U) et Thomas Usni (Charvieu).

La fin de course sera très animée et Victor Papon, profitant de la présence de son coéquipier Fabio Do Rego, partira seul remporter une superbe victoire. Quelle course !

Aujourd'hui

Le Gislard pour les revanchards

Après la Gainsbarre, le Super G en Cotentin fait étape aujourd'hui à Saint-Sauveur-Lendelin pour la 25^e édition de la Gislard. 178 coureurs sont attendus au départ.

Départ : 13 h 30 ; **Distance** : 140 km (14 tours de 10 km) ; 178 engagés



17h36

Retrouvez la suite du classement [en cliquant ici](#).



17h31



17h31



17h29

Voici le Top 5 :

1. **Victor PAPON** (Paris Cycliste Olympique)
2. **Ilan LARMET** (Dinan Sport Cycling)
3. **Rayan BOULAOHITE** (Vendée U)
4. **Antony CHAMERAT-DUMONT** (VC Villefranche Beaujolais)
5. **Fabio DO REGO** (Paris Cycliste Olympique)

Coupe de France N1

13e

Victoires 2024

3

Challenge Direct-vélo 2024

12e

14/04
2024

COUPE DE FRANCE N1

Des points bienvenus...

La Gainsbarre ne s'est pas terminée par un massif et c'est un groupe de costauds qui s'est disputé la gagne ce samedi...

Régulier, Victor prend une belle 7^e place, permettant au club de remonter à la 13^e place de la Coupe avant des échéances plus abordables...

© Crédits photos : DirectVelo



Un peu enfiévré, Victor termine finalement 7^e :

CYCLISME

Victor Papon remporte une superbe Gainsbarre



Baptiste HUE

1.20€

Pages 30 et 31

VIDÉO. Cyclisme : Victor Papon remporte la 20e édition de la Gainsbarre

Ce samedi 13 avril 2024, Victor Papon a gagné la 20e édition de la Gainsbarre, à Portbail (Manche), qui était également une manche de Coupe de France N1.



Victor Papon (Paris cycliste olympique) a remporté, en solitaire, la 20^e édition de la Gainsbarre, ce samedi 13 avril 2024, à Portbail (Manche). (©Baptiste HUE)

Par [Rédaction La Presse de la Manche](#)

Publié le 13 Avr 24 à 17:45

[Voir mon actu](#)

★ [Suivre La Presse de la Manche](#)

Ce **samedi 13 avril 2024**, [la Gainsbarre](#), à [Portbail](#) (Manche), était le théâtre d'une manche de **Coupe de France N1** pour la troisième fois de son histoire.

Et pour cette **20^e édition**, c'est **Victor Papon** (Paris cycliste olympique) qui a levé les bras sur la ligne d'arrivée, devant de **nombreux spectateurs** et après **174,3 kilomètres** de course.



Il y avait beaucoup de monde à l'arrivée de la Gainsbarre, ce samedi 13 avril 2024, à Portbail (Manche). (©Baptiste HUE)

Accueil > Info > Info en continu > Cyclisme. Coupe de France N1. Victor Papon remporte la Gainsbarre 2024

Samedi 13 avril 2024 17:39



Cyclisme. Coupe de France N1. Victor Papon remporte la Gainsbarre 2024



Victor Papon remporte la Gainsbarre © Ouest-France

Gainsbarre 2024. Victor Papon (Paris Cycliste Olympique) : « A la fin, j'en pleurais sur mon vélo »

(OuestFrance.fr) : Victor Papon, coureur du Paris Cycliste Olympique, a remporté la 19e édition de la Gainsbarre, support de la 2e manche de la Coupe de France N1, autour de Port-Bail-sur-Mer (Manche), samedi 13 avril 2024. Il succède au Ligérien Hugo Millet, originaire de Gorrion (Mayenne), près de Mayenne, alors membre du team Sojasun Espoir (N1). Côté Normand, le Manchois Guillaume Adam (VC Rouen 76) termine à une belle 6e place. ...



Formation Secrétaire Médical(e)

IRSS

Inscription en ligne



IRSS

Ouvrir



made source : ouest-france.fr

Cyclisme

Victor Papon s'impose à Portbail et Killian Théot à Saint Sauveur-Lendelin

Manche
Samedi 13 avril, la Gainsbarre se déroulait à Portbail et dimanche 14 avril, Saint-Sauveur-Lendelin accueillait la Gislard.

Samedi, ils étaient 168 coureurs de DN1, DN2 et Etrangers à s'élancer pour parcourir les 174 kilomètres répartis en 5 tours de 12,5 kilomètres, 8 tours de 11,8 ki-

lomètres et 2 tours de 8,7 kilomètres pour terminer. Dès le départ donné, un majestueux peloton sillonnait les routes autour de Portbail. Malheureusement, plusieurs chutes sans gravité, mais avec des conséquences sur la course, étaient à dénombrer dès le premier tour. Le peloton se scindait en plusieurs petits groupes qui attaquaient en ordre dispersé les difficultés du parcours, le mont Thomas avec ses 8 % sur 500 m, la Raterie avec ses 550 mètres à 8 %

et la côte de la déchetterie non répertoriée au classement des grimpeurs mais dont les pourcentages importants arrivaient après 150 kilomètres d'une course très rapide. Un groupe de 18 unités parvenait à prendre une échappée déterminante, le peloton était pointé à plus de 3 minutes. A 2 tours de l'arrivée, ils n'étaient plus que 4 à pouvoir espérer l'emporter mais à 2 kilomètres de la ligne, le sociétaire de Paris Cyclisme Olympique, Victor Papon s'extirpait en

costaud et s'imposait devant un très nombreux public.

Le lendemain, dimanche 14 avril, tout ce petit monde se retrouvait sur le circuit de 10 kilomètres de la Gislard à Saint Sauveur-Lendelin. Ce fut une course de mouvement avec des attaques permanentes. Un groupe de 4 coureurs se formait à l'avant et le sociétaire du VC Rouen, Killian Théot tirait son épingle du jeu et s'imposait dans la bosse d'arrivée.



Dès le premier tour, à Portbail, un groupe de 18 coureurs était en tête dans les passages difficiles du Mont Thomas. Ces coureurs iront pratiquement jusqu'au bout.



Le sociétaire de Paris Cyclisme Olympique, Victor Papon, s'imposait sur la Gainsbarre.

Cyclisme – Coupe de France de N1 : le VC Rouen tient le cap à Portbail

Grâce à une bonne course d'équipe à Portbail samedi 13 avril 2024, et surtout la 6e place de Guillaume Adam, le VC Rouen conserve sa place de leader de la Coupe de France de N1.



Les Rouennais Guillaume Adam et Killian Théot (de gauche à droite) terminent 6e et 12e à Portbail - Photo Paris Normandie

Mission réussie pour le VC Rouen qui a défendu sa place de leader de la Coupe de France de N1 lors de la Gainsbarre, une épreuve servant de support à la deuxième manche. Sur les trois boucles tracées autour de Portbail (Manche), la formation rouennaise a mené sa course de façon cohérente, assurant sa présence à différents échelons de cette épreuve qui resta indécise jusqu'au bout. « *C'est une course qui correspond aux qualités de nos coureurs. La journée a été bonne. On n'a pas fait d'erreurs, c'est ça qui a payé*, explique le directeur sportif Pascal Carlot. *On a bien géré la journée avec Guillaume Adam en tête et Léandre Huck, Killian Théot et Aubin Vasseur dans la contre-attaque. C'était une bonne situation par rapport à nos concurrents.* »

on

à 15h47

nin



News·day

- ACCUEIL
- DERNIÈRES NOUVELLES
- ENTREPRISE
- SPORT
- TECHNOLOGY
- LOCAL
- CORONAVIRUS
- TRENDS
- DIVERTISSEMENT
- FILMS
- MUSIQUE
- TV
- LIVRE

News Day FR > Local

Victor Papon remporte la 20e édition du Gainsbarre

LOCAL Lorena Local 7 days ago



Les loups montent sur le podium provisoire en coupe de France !

16/4/2024

[0 Commentaires](#)



Nos loups participaient le week-end dernier à la Gainsbarre, deuxième manche de coupe de France organisée dans la Manche. Quatrième du général avant le départ la meute place 4 coureurs dans les 30 premières places, synonyme de points marqués pour le général. Antony Chamerat Dumont termine à une superbe 4ème place s'être placé à l'avant dans l'échappée du jour. Théo Thomas termine 16ème, Antoine Raugel 19ème, Mathias Sanlaville 30ème. Vainqueur du classement par équipe de la course, les loups terminent deuxième par point sur cette deuxième manche de coupe de France et prennent la 3ème place du classement général après 2 manches.

Du côté du classement individuel, Théo Thomas est 3ème, Antony Chamerat Dumont 10ème et Antoine Raugel 12ème.

Les manches de coupes de France s'enchaînent puisque nous retrouverons les loups au départ du Trophée Walkowiak dimanche 21 Avril, avant le chrono par équipes le mercredi 1er mai.



[X Post](#)

0 Commentaires

Cyclisme : le CC Nogent ouvre son compteur en Coupe de France dans la frustration

Grâce à son capitaine de route Guillaume Dauschy, le CC Nogent-sur-Oise a inscrit ses premiers points en Coupe de France N1, samedi 13 avril lors de la Gainsbarre à Portbail (Manche).



Le capitaine de route Guillaume Dauschy a apporté 15 points à son équipe. (Photo archives T.R.)

Le CC Nogent-sur-Oise a inscrit ses premiers points en Coupe de France N1, samedi 13 avril lors de la Gainsbarre à Portbail (Manche). Avec sa 16e place, le capitaine de route Guillaume Dauschy a apporté 15 points à son équipe. Mais c'est une forte amertume qui planait sur la formation oisienne après coup. « *On aurait pu faire beaucoup mieux, n'en démordait pas Nicolas Louis, le directeur sportif. Nous sommes soulagés de marquer nos premiers points, mais frustrés par notre course. C'est dommage, il y a du potentiel chez nous, mais aussi un manque d'envie.* »

À Découvrir Aussi



Vivre le beau avec
La Redoute

tion

4 à 20h41

2 min



CYCLISME. La Gislard, à Saint-Sauveur-Lendelin (Elite Nationale)

Killian Théot complète sa moisson dans la Manche



➔ Plus vélocé que ses trois compagnons d'échappée, le Rouennais Killian Théot ne fera pas tache sur le prestigieux palmarès de la Gislard.

LES CADORS ont remis les pendules à l'heure : après la victoire surprise la veille à la Gainsbarre de Victor Papon, un coureur méconnu, c'est Killian Théot, une valeur sûre du cyclisme amateur français, qui s'est imposé hier sur la Gislard, en réglant au sprint ses trois compagnons d'échappée. Le coureur du VC Rouen affectionne décidément l'air de la Manche. Sur son son palmarès, on retrouve plusieurs belles lignes écrites dans notre département, à savoir trois GP de Saint-Hilaire-du-Harcouët (2022, 2023, 2024), une Gainsbarre (2019), une étape du Tour de la Manche (2021), un criterium de Briquebec (2023) et

donc une Gislard (2024). Qui dit mieux ? « C'est vrai, d'année en année, je me construis un joli petit palmarès, particulièrement en Normandie. Après la Gainsbarre, c'est sympa de gagner aussi la Gislard », sourit le natif d'Evreux.

Un avenir chez les pros ?

Comme après chacun de ses succès, la question d'un éventuel passage chez les professionnels revient inévitablement sur le tapis. Malgré son impressionnant pedigree et sa redoutable pointe de vitesse, le Haut-Normand n'a toujours pas réussi à convaincre les mana-

gers de l'étage supérieur. « Je gagne chaque année plein de courses, mais à chaque fin de saison je ne passe toujours pas pro. C'est dur », souffle l'ancien stagiaire chez Saint-Michel Auber 93 en 2022.

« J'ai l'impression que je vais devoir en gagner au moins dix pour avoir ma chance ! J'ai 24 ans, mais j'y crois toujours. Je sais que j'ai le niveau pour passer au-dessus. Pour le moment, je n'ai pas eu les bonnes opportunités, au bon moment. Il y a eu les années Covid quand j'étais espoir... Quand je gagne la Gainsbarre en espoir 2^e année, on m'avait dit que j'étais trop jeune pour passer pro, maintenant on me dit

que je suis trop vieux. Aujourd'hui, on fait passer des jeunes de 19 ans qui ne gagnent pas forcément de courses. Tout le monde cherche la nouvelle pépite, le nouveau Remco Evenepoel. C'est dommage, beaucoup de coureurs de ma génération se sont fait avoir comme ça », analyse-t-il, un poil amer, mais toujours aussi sérieux dans son approche du « métier » et plus déterminé que jamais à prouver que sa place n'est plus chez les amateurs.

Il en aura une nouvelle occasion le mois prochain lors du Tour de la Manche et surtout en juin, lors des championnats de France, son « gros objectif »,

qui auront lieu dans son département de prédilection, la Manche...

Baptiste HUE

26 victoires

Killian Théot a remporté hier la 26^e victoire de sa carrière au plus haut niveau amateurs, la 7^e dans la Manche.

Classement

1. Killian Théot (VC Rouen 76) les 140 km en 3 h 01'28" ; 2. Guillaume Bagou (Etupes) m.t. ; 3. Maël Soranzo (Saint-Etienne) m.t. ; 4. Ludovic Morice (Cré'actuel Marie Morin) m.t. ; 5. Adrien Gareil (Team Briquebec Cotentin) à 7" ; 6. Gari Lagnet (Dijon) à 9" ; 7. Théo Thomas (Villefranche) à 9" ; 8. Joris Lepoitevin-Dubost (Moyon-Percy) à 9" ; 9. Justin Ducret (Dijon) à 9" ; 10. Damien Ridet (Dinan) à 9" ; 11. Robin Lesné (Cré'actuel Marie Morin) à 9" ; 12. Clément Le Boetex (Charvieu) à 9" ; 13. Clément Petit (Rouen) à 9" ; 14. Alexis Robert (Cré'actuel) à 9" ; 15. Jeno Grootjans (Bel, Urbano) m.t. ; 16. Mathis Baron (Vire) ; 17. Victor Papon (Paris) ; 18. Mathias Sanlaville (Villefranche) ; 19. Matthew Fox (Etupes) ; 20. Sean Bero (Bel, Urbano)... ; 32. Guillaume Adam (Rouen) ; 37. Benjamin Labbe (TBC) ; 45. Max Delarue (Rouen) ; 47. Louis Onesime (Moyon) ; 49. Yavor Shpakouski (Moyon) ; 52. Erwann Fillion (TBC) ; 53. Antoine Olard (TBC) ; 60. Augustin Lecolley (Dinan) ; 61. Justin Coron (Vire) ; 67. Killian Briand (Avranches) ; 81. Adrien Lagrée (TBC) ; 94. Mathias Adam (Torigni) ; 99. Yo-hann Simon (Dinan) ; 104. Théo Méal (TBC) ; 109. Maxime Adam (Torigni) ; 110. Nicolas Maille (Torigni) ; 119. Maxime Renault (Avranches) ; 120. Paul Lebatard (Torigni) ; 122. Cyrille Patoux (Torigni) ; 128. Jean-Jacques Médard (JC Briquebec) ; 133. Bertrand Lecoq (Moyon) ; 136. Scott Chauvin (Torigni) ; 143. Emeric Quindry (Torigni). 171 partants, 143 classes.

Abandons : Mathéo Halley (TBC), Mathys Durel, Benjamin Bramoullé, Clément Guilbert, Pierre Couvigny, Samuel Pelletan (Moyon), Jack Dallyn, Théo Guéret, Martin Sydonie (Torigni), Julien Mottay, Sacha Poulard (Avranches)

Le beau week-end de Briquebec

MALGRÉ DEUX premiers mois de compétition poussifs, marqués par l'inquiétante transparence des leaders de l'équipe, Antoine Lecarpentier n'avait pas cédé à l'affolement. Le directeur sportif du Team Briquebec Cotentin avait promis une montée en puissance de ses coureurs au mois d'avril. Il faut croire qu'il connaît son métier.

Adrien Gareil prend la 5^e place

Depuis la victoire d'Adrien Gareil au Tour du Pays de Lesneven, les « bleu et vert » semblent en effet libérés et occupent désormais le devant de la scène chaque week-end. Ce fut le cas encore samedi sur la Gainsbarre, et encore plus hier sur la Gislard où Adrien Gareil est allé cueillir une magnifique 5^e place. A l'arrivée, l'ancien pro était pourtant frus-

tré. « Il est déçu car il était très fort, il avait clairement la victoire dans les jambes mais son contre vient mourir à seulement 7 secondes du groupe de tête. C'est un peu rageant, mais vu le niveau, ça reste une très belle performance », positive le dirigeant briquebétain, fier du comportement d'ensemble de ses troupes tout au long du week-end.

« Cette fois, on peut affirmer que notre saison est lancée. En février-mars, beaucoup de coureurs étaient mieux préparés que nous mais ils commencent à s'écraser un peu. De notre côté, on monte en pression et on commence à peser davantage sur les courses. »

De bon augure avant les prochaines grandes échéances du printemps, à commencer par la 3^e manche de Coupe de France N1 dimanche prochain à Cusset, dans l'Allier.

Ba. H.



➔ A l'image ici d'Erwann Fillion, présent hier à l'avant du peloton aux côtés de Guillaume Adam, les coureurs du Team Briquebec Cotentin ont fait honneur à leurs couleurs tout au long du week-end.

LE FILM DE LA COURSE

Km 31 : Après plusieurs escarmouches, le peloton est toujours groupé.

Km 49 : 13 coureurs sortent du peloton : Victor Louergue, Maarten Van Asbroeck (Bourg), Clément Izquierdo, Joseph Brookes (Aix), Henri-François Renard-Haquin (Etupes), Maxime Rouxel (Cré'actuel), Markus Pajur (Saint-Etienne), Killian Théot (Rouen), Mathias Sanlaville (Villefranche), Rayan Boulaohite (Vendée U), Luca De Vincenzi, Aurélien Costeplane (Occitanie), et Fabio Do Rego (Paris).

Km 52 : L'écart est déjà de 40 secondes sur le peloton.

Km 76 : Le peloton revient à 20 secondes.

Km 87 : Regroupement général.

Km 100 : Maël Soranzo (Saint-Etienne) est seul en tête. Il est rapidement rejoint par Guillaume Bagou (Etupes) et Killian Théot (Rouen).

Km 104 : Au prix d'un bel effort, Ludovic Morice (Cré'actuel) revient sur le trio de tête. Le peloton est pointé à 15 secondes.

Km 112 : L'écart est de 45 secondes.

Km 122 : Gari Lagnet (Dijon) et Benjamin Labbe (TBC) sortent en contre. Ils sont rapidement repris.

Km 130 : Le peloton revient à 20 secondes. Théo Thomas (Villefranche), Adrien Gareil (TBC), Clément Izquierdo (Abx) et Gari Lagnet (Dijon) sortent contre. Ils reviennent rapidement à 10 secondes du quatuor de tête.

Km 139 : Présent dans le groupe de contre, Clément Izquierdo chute juste avant la flamme rouge.

Les quatre hommes de tête ne vont pas se regarder et résisteront au retour du contre. Plus vélocé, Killian Théot s'imposera logiquement au sprint.

ER La maigre récolte du CC Étupes dans la Manche

Ce samedi, le CC Étupes et l'AC Bisontine ne sont pas parvenus à empocher les points qu'ils espéraient lors de cette deuxième manche de la Coupe de France N1.

T.S. - 13 avr. 2024 à 19:11 | mis à jour le 13 avr. 2024 à 21:39 - Temps de lecture : 2 min



Simon Baran a terminé dans le Top 30. Photo d'archives



Avec son circuit usant, ponctué d'une bosse très raide, à passer quinze fois, la Gainsbarre s'annonçait comme un sacré challenge pour tous les coureurs. Il fallait tenir, ne rien lâcher avant d'espérer tirer son épingle du jeu dans le final.

Martin Deschatres (AC Bisontine) a, lui, choisi d'intégrer...





































